

Bergversetzer-Einsatz in Arosa

Vom 29.05. bis zum 02.06.2017 stand die zehnköpfige Truppe der Kirchgemeinde Möriken-Wildegg im Einsatz. Mit drei schlagkräftigen Teams arbeiteten sie in den Bereichen Schlagräumung, Einbau von Querabschlägen und der Erneuerung einer Feuerstelle und weiteren Arbeiten in der Seebadi Arosa. Sie waren nebst Arosa auch in der Gemeinen Tschierschen tätig. In Tschierschen begleitete sie ein Mitarbeiter des Forstes und in Arosa standen Personen vom Bauamt zur Seite. Die KG Möriken-Wildegg schätzte es sehr, vor Ort gut begleitet und versorgt zu werden. In Tschierschen war die Gruppe in der Pension Sumpfhüsli untergebracht und genoss dort nebst der Übernachtung auch noch die feine Küche von Sandra und Roger Moser <http://www.sumpfhuesli.ch/index2.html> . Dass die KG Möriken-Wildegg seit knapp 25 Jahren in Tschierschen Einsätze leistet und sich während all der Jahre in der erwähnten Unterkunft niederlässt, muss nicht weiter kommentiert werden. Die Infrastruktur wie auch der Service sind einfach toll!

Die ausgeführten Arbeiten sind für die beiden Regionen sehr wichtig. In Tschierschen stand vorwiegend die Landschaftspflege im Vordergrund und in Arosa die Instandstellung der Anlagen für die Besucher der Seebadi, sei dies für Touristen oder auch ansässige Badegäste.

Besten Danken der KG Möriken-Wildegg für die erbrachte Leistung zu Gunsten der Berggebiete.



Gruppenfoto des Teams, welches in Arosa tätig war



Holzschlagräumung



Einbau neuer Querabschlägen



Feuerstelle in der Seebadi (vorher)



Feuerstelle (nachher)



Bocciaplatz in der Seebadi (vorher)



Bocciaplatz (nachher)



Tischtennisplatz wird erneuert



Ansicht einer Brücke, die die Gruppe vor 3 Jahren erstellt hatte (mittlerweile Nr. 7)